
 
 

Conditions de participation – Gigantesque vente de débarras 

- La vente est réservée aux participants inscrits et autorisés par la Ville de DDO. Preuve demandée sur place. 
Pour résidents de Dollard-des-Ormeaux seulement. Un espace de stationnement par résidence. 

- Votre créneau horaire qui vous est attribué en fonction de l'emplacement de stationnement doit être 
respecté. Ce créneau de 15 minutes est destiné à vous permettre de déposer tous vos articles et d'installer 
votre table (si applicable).  

- Les emplacements de stationnement assignés doivent être respectés et ne peuvent pas être modifiés. 
- Aucune vente n’est permise avant l’heure officielle d’ouverture (10 h). 
- L’événement aura lieu beau temps, mauvais temps. En cas de mauvais temps, les participants peuvent 

apporter leur propre tente (10 x 10). 
- Les véhicules doivent être stationnés uniquement dans les zones désignées après le déchargement du 

matériel (Stationnement P2 ou P3). 
- Pour le confort et la sécurité de tous, nous vous demandons de ne pas amener vos animaux de compagnie 

à la vente. 
- Aucune vente de produits neufs n’est permise. Cette vente est réservée aux produits domestiques usagés. 
- Vous êtes responsable de laisser votre espace propre et ramasser tous vos items à la fin de la vente.  
- Le non-respect des règlements peut entraîner l’expulsion sans remboursement et l’interdiction de 

participer aux ventes futures. 
 
 

Conditions of participation – Giant Yard Sale 

- The sale is reserved for participants registered and authorized by the City of DDO. Proof required on site. 
For DDO residents only. One parking space per household. 

- Please respect the time slot assigned to you according to your parking space. This 15-minute slot is 
intended for you to drop off all your items and set up your table (if applicable). 

- Assigned parking spaces must be respected and cannot be changed. 
- No sales are permitted before the official opening time (10:00 a.m.). 
- The event will take place rain or shine. In case of bad weather, participants are welcome to bring their own 

10 x 10 tent. 
- Vehicles must be parked only in the designated areas after unloading your materials (Parking Lots P2 or P3). 
- For the comfort and safety of everyone, we kindly ask that you do not bring pets to the sale. 
- The sale of new items is not permitted. This sale is for used household goods only. 
- You are responsible for keeping your space clean and taking all your belongings at the end of the sale. 
- Failure to comply with the rules may result in expulsion without a refund and a ban from future sales. 


